

EL NUEVO SIGLO

INDICADORES/3B

TRM

DÓLAR \$3.464,83 ▲

EURO \$3.851,15 ▲

Una *femme fatal* de la ópera llega a la pantalla grande con *Manon/11A*

EDITORIAL

Economía en manos del Congreso/3A

Buenas prácticas electorales ahorrarían unos \$400.000 millones/14A



TOP 5



Trámite rápido de tributaria blindaría plan de reactivación

El presidente Iván Duque anunció que entregará de urgencia al Congreso el articulado de la Ley de Financiamiento que tumbó la Corte Constitucional para sacarlo adelante en dos meses y medio. De acuerdo con los analistas, esta nueva reforma va a fortalecer la reactivación económica que ya muestra el país. El Mandatario dijo que el Gobierno nacional "no cesará en su intención de reactivar la economía, de crear las condiciones para la generación de empleo para todos los colombianos y cerrar las brechas sociales".

Por otro lado, el Presidente envió un mensaje de tranquilidad a los empresarios, a los emprendedores y a la comunidad internacional frente a la seguridad jurídica del país y el crecimiento de la economía para este año./4A y 5A

● **No juguemos a la política con la economía: presidente Duque/17A**

Abecé de ley de conflicto de intereses en Congreso/7A

El renovado balón del Brexit vuelve al Parlamento inglés/8A

El alcalde de Bogotá, Enrique Peñalosa, anunció la adjudicación del contrato para la Primera Línea del Metro. El presidente de la República, Iván Duque, en presencia de la Ministra de Transporte, de la Vicepresidenta de la República y del Gerente del Metro, destacó la transparencia en el proceso y resaltó el compromiso de su Gobierno para que el proyecto se ejecute de forma eficiente y oportuna en beneficio de la ciudad./6A

El DANE corrige censo: bogotanos son 7.4 millones

El DANE reveló ayer la población de las principales ciudades del país luego que se distribuyera a nivel departamental y municipal la omisión censal del Censo Nacional de Población y Vivienda (CNPV) 2018.

De acuerdo con el departamento de estadística, la población de Bogotá se calcula en 7.412.566 habitantes; Medellín 2.427.129; Cali 2.227.642; Barranquilla 1.206.319;

Cartagena 973.045; Cúcuta 711.715; Bucaramanga 581.130; Villavicencio 531.275; Ibagué 529.635; Santa Marta 499.192; Montería 490.935; Valledupar 490.075; Pereira 467.269; Manizales 434.403; Pasto 392.930; Neiva 357.392; Popayán 318.059; Armenia 295.208; Sincelajo 277.773; Riohacha 188.014; Tunja 172.548; Florencia 168.346; y Quibdó 129.237./20A

Alta tensión hoy en Barcelona por las marchas independentistas

Tras una nueva noche de violencia callejera en Barcelona, miles de estudiantes se manifestaron ayer en la capital catalana, en el cuarto día de movilización contra la condena a prisión de nueve líderes separatistas. Mientras Barcelona mostraba las cicatrices de una segunda noche de disturbios, con vehículos calcinados en algunas calles, el gobierno y autoridades locales informaban de cortes de carreteras por protestas o neumáticos

en llamas en distintos puntos de Cataluña. La movilización tendrá su punto culminante hoy, cuando confluyan en Barcelona cinco marchas procedentes de otras tantas ciudades catalanas, coincidiendo con una concentración multitudinaria y una huelga general.

Mientras tanto, ayer se celebraba una huelga estudiantil, y 25.000 jóvenes se manifestaron a mediodía en el centro de Barcelona./2B